

Protesta Contra la Política Sindical Oficial en Argentina

:: Los Actores Anunciaron una Huelga de 24 horas.- Detuvieron a Chilenos.- Denuncian Abusos en los Procedimientos Antiguerilleros

(AP, UPL, IPS y AFP)

BUENOS AIRES, 2 de diciembre. — Los trabajadores de la industria del automóvil, los maestros y los actores profesionales estaban hoy enfrentados con el gobierno ante resoluciones oficiales que amenazan la existencia de sus respectivos sindicatos.

Más de 120 mil afiliados al Sindicatos de Mecánicos y Afines del Transporte Automotor (SMATA) cumplían hoy una semana de huelga. Protestan por un laudo del Ministerio de Trabajo que podría colocar las fábricas de automóviles bajo la jurisdicción de la Unión Obrera Metalúrgica (UOM), un sindicato rival.

La Asociación Argentina de Actores, que agrupa a más de 5 mil artistas profesionales de cine, teatro, radio y televisión, anunció que hoy sus adherentes realizarán una huelga de 24 horas. Protestan por el otorgamiento de reconocimiento oficial a otra asociación de actores, organizada por grupos de derecha en la ciudad de Córdoba.

La Confederación de Trabajadores de la Educación de la República Argentina (CTERA), con más de 200 mil afiliados, anunció que iniciará medidas de fuerza, ante la renuencia gubernamental a cumplir un fallo judicial que negó reconoci-

miento oficial a un pequeño sindicato derechista reconocido por el Ministerio de Educación.

NUEVO ACTO DE VIOLENCIA

Mientras tanto, la intensificada oleada terrorista continuó hoy en la Argentina con el asesinato de 4 familiares, incluida una niña, de una guerrillera izquierdista en la nortea capital provincial de Tucumán.

Un nuevo acto de violencia terrorista se registró hoy en Tucumán al estallar dos bombas en la casa de la familia de la guerrillera izquierdista Clarisa Lea Place, muerta hace 3 años.

Según informaron fuentes policiales, las 2 explosiones causaron la muerte de un matrimonio y su pequeña hija, no identificados inicialmente.

Segundos después del atentado, el padre de la guerrillera, Arturo Lea Place, de 54 años, huyó por el fondo de la casa en paños menores, refugiándose debajo de un automóvil.

Pero los terroristas que habían colocado o arrojado las bombas, lo persiguieron y le dieron muerte con ráfagas de ametralladora.

85 DETENCIONES EN LA PLATA

Entre tanto, alrededor de 85 personas fueron detenidas en la capital provincial de La Plata durante una batida que formó parte de la "ofensiva total" de

las Fuerzas Armadas y de seguridad contra la guerrilla izquierdista, elevándose así a por lo menos 900 el número extraoficial de arrestados desde que la campaña comenzó hace 16 días.

La ofensiva antiguerillera ha conculcado, además, a la detención de 4 sacerdotes católicos en varios puntos del país, lo cual ha causado inquietud en la Iglesia, según dijeron hoy fuentes eclesiológicas.

Asimismo, la policía federal detuvo a un grupo de 9 chilenos, 3 argentinos y un británico, miembros de una organización que tiene una "escuela de guerrillas" y brinda ayuda económica "para sobrellevar la lucha armada" contra el gobierno del presidente Augusto Pinochet, según informó hoy una fuente policial.

El grupo fue detenido y puesto a disposición del gobierno por cuanto su actividad "podría afectar las normales relaciones diplomáticas entre los 2 países" señaló la fuente.

La organización de la que forman parte los detenidos, se denomina Coordinadora Revolucionaria Chilena (CRCH), ex Resistencia Chilena en el Exilio.

ABUSOS DE LA ANTIGUERILLA

Entre tanto, el comité de Luján de la Unión Cívica Radical (UCR), primera fuerza política opositora en la Argentina, denunció que en el curso de operativos antiterroristas realizados en esa ciudad, ubicada a 50 kilómetros de Buenos Aires, por fuerzas militares y de seguridad, se produjeron abusos.

El comunicado de la UCR señaló que grupos fuertemente armados que no se identificaron, violaron domicilios, secuestraron personas, destruyeron bienes y robaron alhajas y dinero.

Finalmente, la presidencia argentina visitará próximamente a España, tal vez hoy el vicepresidente Ugo María de Soria en su capital.

Señaló que la jefatura del Estado habría sido invitada oficialmente por el nuevo rey de España, Juan Carlos.